

ロータリー：  
変化をもたらす

## WEEKLY BULLETIN

## 四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

□会長／加藤 文昭

□副会長／井尻 英雅

□幹事／柳瀬 英雄

□副幹事／上條 康則

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区追手町2-12 5F TEL 054-254-5611

2017-2018年度RI会長

イアン・ライズリー 「ロータリー：変化をもたらす」

平成30年3月26日(月)

No.1297  
第1369回 例会ホームページ  
アクセス数  
2018.3.27  
30817ゲ  
ス  
トソーマ化粧品  
プレシャスソーマ販社代表  
卓話者 源馬 通子 様米山奨学生  
姜 春喜 様

♪ 本日のロータリーソング「手に手つないで」 ●ソングリーダー：安藤 寿弥 会員

## 加藤 文昭 会長の時間



本日をもって大杉会員が退会されます。とても残念なことですが、仕事の都合では仕方ありません。大杉さんは、前年度30周年の時の幹事をされ見事に事業を成功に導いたメンバーの一人であり、中央ロータリークラブにとってとても惜しい人材がありました。こちらに戻ることができたら是非、再入会をお願いいたします。お体に気を付けて頑張っていただきたいと思います。

先日、タイのバーンロムサイ代表の名取美和さんから感謝状が届きました。読みあげてみたいと思います。「静岡中央ロータリークラブの皆様へ この度はご寄付を賜り誠にありがとうございます。バーンロムサイは、1999年にHIVに母子感染した孤児たちのための生活施設として設立いたしましたが、タイのHIV/AIDSを取り巻く環境は劇的に改善されHIVに母子感染して生まれる子供の数も激減いました。しかし、援助を必要としている子供たちはまだまだおります。この子供たちの為にもバーンロムサイは様々な支援をこれからも継続してゆく所存でございます。賜りましたご支援は子供たちのために大切に使わせていただきます。バーンロムサイ代表 名取美和」以上です。皆さんの寄付ありがとうございました。

さて、本日の外部卓話は私共のソーマ化粧品販売組織のトップレベルのマネージャーにきてもらいました。本日は「男子力アップ」というテーマでお話をさせていただきます。後ほど改めて紹介をいたします。よろしくお願ひいたします。

## 幹事報告 ..... 柳瀬 英雄 幹事

- ・3/19～5月28日 例会は18:30(理事会17:40)より
- ・4/2 観桜会(中島屋にて)
- ・4/9 外部卓話

大杉会員(退会のご挨拶)



## スマイル報告 ..... 岡崎 秀威 会員

## ■会員からのスマイル 総額／15,000円

加藤会員・柳瀬会員

..... 大杉さん、長い間ロータリー活動ご苦労様でした。  
新天地でお互いにガンバってください!後任の会員様の入会を期待しております。

加藤会員 本日の外部卓話は、私どもソーマ化粧品の中でも大きな組織を持っている販社の代表に来てももらいました。

源馬通子マネージャーです。本日はよろしくお願い致します。

岡本会員 山梨さん、温泉行きに同行させて頂き、感謝します。

.... 冬・春野菜が良かった。ヤマメも、そばも。

大杉会員 5年9ヶ月大変お世話になりました。

.... 皆様に感謝申し上げます。

## 静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会 / 稲垣 信一郎 是永 俊晴 海老名 英彰

ホームページ <http://shizuoka-chuo-rc.jp/> メールアドレス 6rc-godo@mail.wbs.ne.jp



ソーマ化粧品  
プレシャスソーマ販社代表  
源馬 通子 様

## ～男子力アップ～



21歳の時に、ソーマ化粧品と出会って、36年活動をしてきました。その間には結婚、出産、育児とありましたが、自由に仕事量を変えることができたので、今日まで過ごせてきました。加藤社長は、静岡地区で月に20箇所くらいの場所でミーティングがあると思いますが、とても分かりやすく、とにかく面白いお話をなので、それを聞きたくて何十年も休まず通い続けている人たちのうちの一人が私です。

「みなさんはモテたいですか？」女性の立場からして、男性のどんなところを魅力を感じるのか、そして求めることはどんなところなのか、お話をさせていただきたいと思います。

1番は「清潔感」です。清潔感を求めるということは、清潔じゃないという話になるのですが、そもそも女性と男性で大きく違うのが皮脂量です。皮脂量は、生まれた時から増え続け、20歳がピークになります。女性はそこから年齢とともに皮脂量が低下していきますが、男性はピークからほとんど変わらず生涯を過ごすことになります。皮脂は酸化するので、それが男っぽい匂いになります。私は肌の専門家なので、スキンケアの話をさせていただきます。人間の体の汚れは、放っておいて自動的に綺麗にはならないので、洗顔、シャンプーなどが必要となります。人の第一印象は3秒から6秒で決まってしまうと言われています。心理学の言葉で「魅力バイアス」がありますが、バイアスとは認知を歪めるという意味です。たったひとつだけ、人より抜きん出て優れた特徴があると、他のことも全て良く見えてしまうという認知の歪みを「魅力バイアス」といいます。認知の歪みを利用して、自分の印象をコントロールすることができますから、外見力をあげますと、相手に良い印象を与えることができ、コミュニケーションを取りやすくなります。

また、洗顔も大切です。夜寝ている間にも老廃物がでたり、皮脂が出てきますので朝の洗顔が大切です。男性も女性も初めて会った時は顔を見ます。その時に若々しさを出そうと思った時に大事なのは「口元」です。老化を一番感じさせるのが口元ということです。洗顔ネットで泡立てて洗ってください。頭皮につきましても、顔と同じ皮膚ですので、シャンプーで泡立てて、やさしく洗ってください。綺麗にするためには、意識して、心がけなければならないことを覚えておいていただきたいと思います。

女性にモてるための2番目は「やさしさ」だと思います。ロータリークラブの皆様は、ジェントルマンで優しそうに見え、ぜひお話ししてみたいなと思うような空気感があります。

私は「自分の未来を考える」という講座を開催しています。長い老後の生活をどのように充実して生きていくかについて「変化のある毎日」が大切だと考え、お話をさせていただいております。このようなクラブで共有する何かを持って繋がって行くということは、本当に素晴らしいことだと思います。

私もロータリークラブを見習って、ソーマ化粧品で自分の作ったグループのみんなを大切にしながら、たくさんの人と繋がっていきたいと思います。

### 委員会報告

- ・親睦活動委員会(平沼委員長)  
4/2 観桜会 中島屋18:30

### 確定出席報告(前々回出席報告)

本日の報告はありません。